



Chers frères et soeurs en Christ,
chers frères et soeurs de tant de confessions diverses,

en cette période de Noël, nous, chrétiens, adorons Dieu qui, en son Fils Jésus se fait chair en naissant dans la grotte de Bethléem. Il se fait proche de toutes nos souffrances. En cette étape de notre prière mensuelle, je voudrais attirer votre attention sur la situation qui s'est créée en **Syrie** et qui demande d'être accompagnée et soutenue par la prière de tous. Nous avons à cœur le sort des familles de cette grande nation qui espèrent un avenir de paix et de fraternité après des années de guerre qui ont causé tant de douleur et de souffrance.

Que le Dieu que nous invoquons sous différents noms et en qui nous plaçons toute notre confiance puisse être Dieu de consolation pour tous ceux qui, ces dernières années, ont perdu un être cher à cause de la violence et qui ont subi des injustices, des persécutions et de l'oppression.

Que le Dieu que nous invoquons dans tant de langues différentes soit lumière pour les esprits et les cœurs de ceux qui ont pris en main le destin de la Syrie. Que s'éloignent toute vengeance et discrimination, toute violence et oppression afin de briser la spirale de la brutalité qui a déjà fait trop de victimes.

Que le Dieu que nous reconnaissons comme Seigneur de miséricorde et de paix soit aux côtés de toutes les personnes qui recherchent aujourd'hui la paix. Que les droits des minorités, de toutes les ethnies du pays, des femmes et des plus fragiles soient garantis. A cette fin, nous rappelons ce que le Pape François et le Grand Imam Ahmad Al-Tayyeb ont signé à Abu Dhabi en février 2019 : « La liberté est un droit pour chaque personne :

chacun jouit de la liberté de croyance, de pensée, d'expression et d'action. Le pluralisme et la diversité de religion, de couleur, de sexe, de race et de langue sont une sage volonté divine par laquelle Dieu a créé les êtres humains».

Le 27 décembre, je vous invite donc à vous unir spirituellement afin d'invoquer Dieu pour la paix en Syrie et à donner ainsi une continuité à l'inspiration de la rencontre historique qui s'est tenue à Assise en 1986.

Que le Seigneur vous donne la paix

Assise, décembre 2024

+ Domenico Sorrentino, évêque